

2019年11月24日（日）

高学年CDE組・吹奏楽部「第33回 東初協音楽祭“さあ はじめよう”」

前日まで高かった降水確率が嘘のように低くなり、子ども達が集まる頃にはすっかり雨が上がりました。いつもはちょっと肌寒いこの時期ですが、この日は比較的暖かい一日になりました。

今年もまた響きの素晴らしい昭和女子大学人見記念講堂をお借りすることができ、第33回東初協音楽祭が盛大に行われました。（※東初協＝東京私立初等学校協会）

高学年CDE組は前期から練習した合唱曲を歌いました。ステージで歌い始めると、ホールの響きの良さも手伝い、皆、本当にしっかりとした声で歌うことができました。また、合唱後は会場から大きな拍手をいただきました。

吹奏楽部は体育祭が終わってからの短い練習時間で、かつ、アレンジがちょっと難しい曲でしたが、頑張って2曲を演奏しました。本番は恒例により4校合同で97名という大所帯でのビッグサウンドになりました。

そして、子ども達は他校の友達の合唱や演奏を耳にし、良いところは真似をしてそれをまた自分の力にするという、音楽祭の本来の目的「他山の石」も十分に達成できたと思います。何より、発表する方も鑑賞する方も、心から音楽を楽しめた一日となりました。



会場内は撮影禁止のため、演奏中の写真はありません。右の写真は前日に4校合同で練習した時の様子です。